

«Le Canada et d'autres nations ont beaucoup à apprendre de la solidarité de Cuba » Winnipeg Free Press



La Havane, 8 avril, (RHC).- Le journal canadien Winnipeg Free Press soulignait dans son édition de ce mardi que le Canada et d'autres nations ont beaucoup à apprendre des pratiques solidaires de Cuba.

Intitulé Covid-19 et la connexion italiano-cubaine, l'article du Winnipeg Free Press signale que plongée dans une situation désespérée, l'Italie reçoit une aide nécessaire non des Etats-Unis ou de l'Union Européenne mais de Cuba.

L'article rappelle que le gouvernement cubain a une histoire de réponse à d'innombrables désastres naturels, foyers épidémiques, crises humanitaires et même à des maladies spécifiques y compris la cécité et l'exposition au matériel radioactif.

«La nation caribéenne est institutionnellement préparée pour proportionner des milliers de médecins et de cadres professionnels de la santé, en très peu de temps et avec très peu ou aucun coût, en dépendance

de la richesse du pays en question, souligne le texte signé par Peter McKenna, professeur de sciences politiques de l'université de l'île du Prince Edouard à Charlottetown.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/219186-le-canada-et-dautres-nations-ont-beaucoup-a-apprendre-de-la-solidarite-de-cuba-winnipeg-free-press>



Radio Habana Cuba